
 

                                                                                    

 

El pasado mes de enero os pedíamos que dedicarais unos minutos a contestar a unas 
preguntas con el objetivo de conocer la opinión de los padres y madres de nuestra 
fundación  sobre una serie de cuestiones relacionadas con el club; las instalaciones, 
las pistas, el material y la práctica deportiva. La finalidad de esta encuesta no era otra 
que la de mejorar nuestro club, y para ello es necesario saber vuestra opinión. 

Tras la realización de dicha encuesta os queremos dar sinceramente las gracias a 
todos los que habéis participado. Sin duda nos habéis ayudado a conocer cómo 
percibís el trabajo de la Fundación y nos habéis aportado una valoración de lo que se 
hace bien y de aquello en lo que podemos mejorar.  

Lo primero a resaltar es que en general se valora positivamente el trabajo que se 
realiza en el club por parte de entrenadores, técnicos, colaboradores, y directivos, lo 
que sin duda nos anima a todos a seguir trabajando por nuestros hijos e hijas. 

Sobre las cuestiones que estimáis que se pueden mejorar, y después de valorarlas, os 
hacemos un rápido resumen sobre lo que estamos haciendo para ello: 

- Procedimiento de inscripciones: nos solicitabais la mejora del procedimiento, 
facilitando que se pudieran hacer por internet: 

Un miembro del patronato se ha ofrecido para llevarlo a cabo y esperamos que esté 
disponible para cuando se abra el plazo de inscripciones para la próxima temporada. 
Consideramos que esta aportación mejorará y agilizará el procedimiento. 

- Información sobre el proceso de selección para las Selecciones de Navarra: 

Se solicitó información sobre cómo se hacen las preselecciones. Al respecto, señalar 
que son los técnicos y entrenadores de la propia Federación Navarra de Baloncesto 
quienes hacen dichas preselecciones y quienes nos envían la lista de convocados. 

- Elaboración del calendario de entrenamientos: 

Son muchas las quejas acerca de que los horarios de los entrenamientos se entregan 
muy tarde, lo que dificulta la elección e inscripción en otro tipo de actividades. La razón 
de que lo hagamos de esta manera es que el Patronato de Deportes del Ayuntamiento 
no nos asigna las pistas que nos corresponden para la nueva temporada hasta finales 
de septiembre, y lógicamente, dependemos de los horarios que nos adjudican y de la 
disponibilidad de los entrenadores, lo que no siempre es fácil de cuadrar. Debéis tener 



en cuenta que el elevado número de equipos de la Fundación (29) hace difícil 
encontrar entrenadores para todos ellos, lo que muchas veces nos obliga a cambios 
de última hora, lo que añade mayor complicación a la elaboración del calendario. 

No obstante, este año volveremos a hablar con el Ayuntamiento para que adelanten 
todo cuanto puedan la asignación de pistas y por nuestra parte intentaremos ir 
cerrando la plantilla de entrenadores y asignación de equipos cuanto antes, y os 
iremos informando de ello, pero teniendo en cuenta que podría haber algunas 
modificaciones. 

- Reunión de los entrenadores con los padres y madres de sus respectivos equipos: 

Gracias a la encuesta hemos detectado que algún entrenador no ha realizado la 
reunión de principio de temporada con vosotros, lo cual nos parece grave. Exigiremos 
que la hagan dado que es algo realmente importante y necesario. Para la próxima 
temporada estableceremos algún tipo de control al respecto y agradeceremos que nos 
comuniquéis si no se realizan dichas reuniones. 

- Equipaciones: 

Para mejorar la gestión de las equipaciones este año se ha encargado Galina, pero 
ahora se van a hacer cargo 2 madres que están en el Patronato para que Galina se 
pueda dedicar más a cuestiones deportivas y organizativas.  

Sobre el tema de la gestión de las pantalonetas, y después de hablarlo en una reunión 
del patronato, decidimos seguir como hasta ahora, sabiendo que genera descontento. 
La razón de ello es que la gestión de las pantalonetas es muy complicada y no 
podemos asumirla. Si las pantalonetas fueran propiedad del club, al igual que las 
camisetas, no se debería de entrenar con ellas, ya que están reservadas para los 
partidos, y esto era algo que no se cumplía. Se nos entregaban pantalonetas muy 
estropeadas al no usarse solo para los partidos, e incluso llegamos a ver jugadores 
utilizando la pantaloneta en la piscina o para andar en bicicleta. Dado que para dar las 
pantalonetas habría que subir las cuotas (las cuáles ajustamos al máximo) nos ha 
parecido mejor que los padres gestionen cuándo quieren comprarlas, por lo que 
pueden usarlas cuando y como quieran.  

- Preparación de entrenadores: 

La captación y formación de entrenadores es un tema muy importante que desde hace 
muchos años estamos intentando mejorar y conseguir. Es obvio que el nivel de todos 
los entrenadores no es el mismo, más cuando son muchos nuestros equipos. Por ello, 
trabajamos para su mejora con diversas acciones, intentando captar a todos aquellos 
jugadores del club que muestran interés incorporándolos a la Escuela, bajo la tutela de 
los coordinadores y nuestro Director Deportivo. Este año hemos reforzado el plantel de 
técnicos con Galina Saviskaia, que está colaborando con los técnicos de los equipos 
(los que no son de escuela) para ayudarles en la dirección técnica. Asimismo, 
contamos también con la ayuda de nuestro jugador, entrenador y patrono Miguel 
Castellano que estará ayudando también en la detección de las carencias que 
podamos tener para su mejora.  



Con esta finalidad de coordinación y mejora de la parte técnica, hemos creado un 
apartado en la página web reservado a los entrenadores para que puedan compartir 
experiencias, técnicas, jugadas y todo tipo de capacidades. Creemos que este trabajo 
irá dando sus frutos e iréis notando la mejoría, algo que es a medio plazo, por lo que 
os pedimos que tengáis paciencia. Recordad que tenemos 29 equipos, lo que hace 
muy complicado conseguir entrenadores para todos y más aún de cierto nivel. En 
cualquier caso, desde la Fundación agradecemos mucho la labor de todos nuestros 
técnicos, que con su trabajo y paciencia hacen posible que podamos mantener una 
estructura de formación y competición como la que tenemos. 

Por último, indicaros que la Fundación se hace cargo del pago del curso de entrenador 
en sus diferentes niveles a todo aquél que quiera formarse, siempre que quien lo 
recibe se comprometa a estar entrenando con nuestro club al menos tres años, 
firmando el correspondiente compromiso. 

 

Estas son las principales cuestiones que nos habéis sacado a relucir en la encuesta y 
os agradecemos sinceramente todas vuestras observaciones. Incorporaremos esta 
técnica de relación con vosotros y por ello, volveremos a hacer otra encuesta más 
adelante para ver si hemos conseguido mejorar. En cualquier caso, os invitamos a que 
os animéis a participar en la gestión de nuestro club y a que colaboréis con nosotros. 
Por ello, cualquier idea que queráis llevar adelante nos la podéis proponer. Os podéis 
poner en contacto con nosotros a través de los padres delegados o acudiendo a la 
oficina de la Fundación.  

Atentamente, 

LA JUNTA DIRECTIVA 

 

 


